

Referenzprojekt
Forschungshäuser „Einfach Bauen“
Bad Aibling, D



In Bad Aibling stehen drei fast gleich aussehende Forschungsbauten. Allesamt sind sie grau, mit einem schlichten Satteldach und niedrigem Anbau. Diese Bauten wurden, auf Grundlage neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse aus dem Forschungsprojekt „Einfach Bauen“ der TU München, realisiert. Das Ergebnis ist eine energieeffiziente Bauweise mit geringschichtigen Wand- und Deckenaufbauten und eine Rückbesinnung auf altbewährte Konstruktionen. Die drei Häuser unterscheiden sich lediglich in ihrer Materialität – eins ist aus Infralichtbeton, eins aus porierten Lochziegeln und eins aus Brettsper Holz mit Lufteinschlüssen.



Architekt
Bauherr

Florian Nagler Architekten, München, D
B&O Gruppe, Bad Aibling, D

Baujahr
Auszeichnung

2020
Deutscher Nachhaltigkeitspreis Architektur 2022
BDA Preis Bayern 2022